



北郷地区地域イベント（十五夜イベントストリート）



須走まちづくり推進協議会活動（国道138号線修景事業）

地域活動やボランティア活動への参加を促進しています。特に教育委員会では、中学生ボランティアの参加を促しています。学校では体験できない色々な経験や、気づき、地域の人と接する機会を得るなど、他校の生徒とのコミュニケーション、人とのつながりを持つことで新たな町の良さを発見し、地域を担う人材の育成を図っています。



明倫地域まちづくり推進協議会活動（水菜の摘みとり体験）



JR足柄駅・役場足柄支所

# 地域コミュニティ活動の活性化

## 活動拠点の整備

人口減少や高齢化により、地域コミュニティの形成と維持は重要となり

地域コミュニティのさらなる活性化を促進する仕組みづくりが必要となっています。

町民一人一人が町に愛着と誇りを持ち、

将来に夢や希望が持てる魅力あるまちづくりを行うために、

町政運営に積極的かつ主体的に参加できる仕組みづくりと情報の共有を進めます。

平成23年度から地域担当制度を実施し、各地区に地域担当職員を配置しています。地域担当職員は、地域支援を行うとともに、地域活動の活性化と地域に応じた課題解決に務めています。

各地区では、地域担当職員や地区協議会等が主体となり、さまざまなイベントを開催し、地区コミュニティの活性化を図っています。

町は、昭和30年に足柄村、翌31年に北郷村、須走村と合併し、各地区に支所やコミュニティ施設を設けています。各地区的支所・コミュニティセンターの老朽化に伴い、令和元年度に須走支所・コミュニティセンターのリニューアルを実施し、令和2年度に足柄支所をJR足柄駅の位置に新築し、令和4年度に足柄地区コミュニティセンターのリニューアルを行いました。北郷支所・北郷地区コミュニティセンターについては、今後のあり方や規模などについて具体的な検討を令和4年度から開始しました。今後、新しい施設の整備を進めます。